

Besuch im Schützenhaus Wülflingen

Zum 200-Jahr-Jubiläum des Schweizer Sportschützenverbands öffneten viele Vereine ihre Schützenhäuser am 13. und 20. April für die Öffentlichkeit. Auch die Wülflinger Pistolen- und Kleinkaliberschützen boten die Gelegenheit, diesen Sport und unsere Mitglieder kennenzulernen.

Rund 20 Besucherinnen und Besucher aller Altersgruppen nahmen diese Gelegenheit wahr und liessen sich über unseren Sport, unsere Ausrüstung, Motivation und unsere Schiessanlagen informieren. Dabei ergaben sich viele interessante und offene Gespräche.

Spannend war, dass auch zwei Teilnehmende mit Hörbehinderungen aus der Ukraine teilnahmen, eine Person gar ein ehemaliges Kadermitglied der dortigen Nationalmannschaft. Tatjana gewann an den Paralympics 2011 in Neuseeland die Bronzemedaille.



Die Teilnehmenden bekamen die Gelegenheit, unter fachkundiger Anleitung selbst mit kleinkalibrigen Sportpistolen und -gewehren zu schiessen. Dank eines modernen Trainingsgerätes an einem Sportgewehr konnten wir den Zielvorgang der Schützinnen und Schützen an einem PC beobachten, analysieren und ihnen so Tipps für Verbesserungen geben.

So konnten wir zeigen, dass Sportschiessen nicht nur aus Technik, Konzentration und einer ruhigen Hand, sondern ganz allgemein auch aus lebenslangem Lernen und Arbeit an sich selbst besteht.

Sowohl unsere Gäste wie auch unsere engagierten Helfer stärkten sich gerne in der Schützenstube, die einen angenehmen Kontrast zu den 5° Celsius im Schiessstand bot.

Wir freuen uns über diese Begegnungen und danken sowohl allen Teilnehmenden wie auch unseren zahlreichen Helfern für diesen interessanten Nachmittag.

Schützenverein Wülflingen
www.svuwelflingen.ch